



Pièces	<b>12 Pièces</b>
Superficie	<b>530 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>SPP142JF</b>
Prix	<b>5 800 000 €</b>

St-Jeannet

Maison à vendre (06640)

Magnifique Mas Provençal situé sur les hauteurs résidentielles de Saint-jeannet, jouissant d'une vue spectaculaire sur la mer et d'un emplacement exceptionnel. Cette importante propriété d'environ 530m2 habitable size sur un terrain de près de 17000m2 avec piscine, tennis, source naturelle pour l'arrosage du parc, appartement de gardiens, vous séduira par son histoire et son caractère. Ancienne bergerie rénovée dans la maîtrise de la pierre de taille artisanale, offrant le charme et le charisme d'une élégante bâtisse. De beaux volumes répartis sur le rez de chaussée au travers d'un beau hall ...

*Magnificent Provençal Mas located on the residential heights of Saint-Jeannet, enjoying a spectacular view of the sea and an exceptional location. This important property of approximately 530m2 of living space on land of nearly 17,000m2 with swimming pool, tennis court, natural spring for watering the park, caretaker's apartment, will seduce you with its history and its character. Old sheepfold renovated using master craftsmanship, offering the charm and charisma of an elegant building. Beautiful volumes spread over the ground floor through a beautiful entrance hall which leads to two large ...*

## SAINT PAUL PROPERTIES

280 Route de la Colle - 06480 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

